

BOLETÍN DE PRENSA No. 547 ->>

Concluyeron las actividades del semestre agosto-diciembre 2017 de las Jornadas de Salud UAA. Este programa seguirá buscando brindar servicios de prevención y atención básica de salud en comunidades que más lo requieren.

Mediante diferentes programas de incidencia social, la Universidad Autónoma de Aguascalientes fortalece las habilidades y el sentido de responsabilidad social de sus estudiantes, muestra de ello es que tan sólo mediante las Jornadas de Salud de la UAA y en únicamente dos años, se han brindado más de 6 mil 500 atenciones de prevención y atención básica en 24 comunidades dentro y fuera del estado donde se presentan dificultades de acceso a servicios de salud.

Esto lo informó Gabriela Camarillo Elizalde, catedrática del departamento de Salud Pública y coordinadora de estas Jornadas, quien dio a conocer que durante los últimos dos años han participado 883 estudiantes y 126 profesores en este programa que ha brindado servicios de nutrición, terapia física, medicina general, optometría, estomatología, enfermería, especializados, e incluso asesoría jurídica y psicológica con la participación de alumnos de otros centros académicos.

Al realizarse la novena y última jornada correspondiente al semestre agosto-diciembre 2017 en Ciudad Universitaria, Camarillo Elizalde apuntó que se han realizado estas acciones en comunidades de municipios como Tepezalá, Asientos, San Francisco de los Romo y Encarnación de Díaz, en Jalisco; sitios donde se ha identificado un entorno similar al general en Aguascalientes, donde son frecuentes los padecimientos respiratorios y las necesidades de control glucémico por diabetes o hipertensión.

Por ello destacó la importancia de fortalecer acciones de prevención y atención básica, para lo cual se requiere de un trabajo colectivo para la conformación de comunidades saludables, por lo que también el proyecto de estas jornadas se ha vinculado con el programa de Universidad Saludable, con el objetivo de ampliar los alcances de estas actividades solidarias.

De esta forma, destacó que ya se encuentra bajo análisis el cronograma de actividades de las Jornadas de Salud de la UAA para el próximo semestre, donde seguirá contemplándose como prioritaria la atención a zonas con mayores dificultades de acceso a la salud, ratificando el compromiso de la Institución por mantener un entorno saludable y haciendo a la sociedad copartícipe de este objetivo.

UAA ha brindado más 6 mil 500 servicios básicos de salud en 24 comunidades dentro y fuera del estado en sólo dos años

